
別記様式（第８条関係）

会 議 録

会議の名称 令和４年度第１回日向市男女共同参画推進審議会

開 催 日 時 令和４年７月 20日（水） 13 時 30 分から 14 時 34 分まで

開 催 場 所 日向市役所４階 第１～３委員会室

出 席 者

出席委員：12名
多田委員、本山委員、足立委員、三浦委員、河野委員、橋本委員、

日髙委員、荒神委員、渡邉委員、髙橋委員、岩本委員、酒井委員

事務局：４名

議 題
・会長、副会長の選任

・第６次日向市男女共同参画プラン、審議会の役割、最近の動向について

会議資料の名称

及び内容

・第６次日向市男女共同参画プラン

・第６次日向市男女共同参画プラン（概要版）

・女性版骨太の方針 2022（説明資料）

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録

会 議 内 容

■開会

■委嘱状交付

■日向市長あいさつ

■会長、副会長の選任

会長に本山委員、副会長に足立委員が選任された。

■第６次日向市男女共同参画プラン、審議会の役割、最近の動向についての説明

事務局から、第６次日向市男女共同参画プラン、女性版骨太の方針 2022、男女共同参画推進
室の今年度の取組について、それぞれの説明を行ったのち、質疑応答を行った。

＜質疑＞

◯委員

女性活躍推進アドバイザーについて、どんな方がどんなふうなお話をされるのか、詳細が知

りたい。

●事務局

100 人以下のところは努力目標になっている「一般事業主行動計画」の策定に向けたアドバ

イスや、ワーク・ライフ・バランス等をどのように進めていけばいいか悩んでいる事業者に対

し、１事業者あたり３回を限度に派遣する予定にしている。ＳＤＧｓ関係で活躍されている方

を派遣するような形で考えている。

◯委員



調達に関する「女性活躍推進法の事業主計画を策定している事業主の優遇措置に関する検討」

は、「えるぼし」認定を受けたところだけが優遇されるのか、100 人以下でも行動計画を立てて

いるところは加点対象となるのか。

●事務局

一般事業主行動計画を策定しているところが５点、「えるぼし」を取っているところが５点で、

最大 10点の加点をすることになっている。

○委員

アドバイザーに関しては、社会保険労務士や制度に詳しい方もアドバイザーを受けている。

企業で計画に携わっていた方なら十分だと思う。

●事務局

現在のアドバイザーは社会保険労務士の資格は持っていないが、経験のある方なので、アド

バイザーとして派遣しようと考えている。

○委員

デートＤＶに関し、教職員対象の講習があったとのことだが、どういう内容で講師がどうい

う方だったのか聞かせてほしい。

●事務局

ＤＶとは何か、子どもたちに対しＤＶがどんな影響を及ぼすか、また、子どもたち同士のデ

ートＤＶも加えた内容にした。講師は宮崎市のＮＰＯ法人ハートスペースＭに依頼した。

○委員

小学生対象の教育というのは、どういったところまで、何歳くらいから行われているのか。

●事務局

推進室では小学生対象の講座をしたということではない。その学年、発達段階に応じた研修、

啓発を進めていきたいと考えているが、実際は小学生にまでは実施できていない。将来的には

小学校高学年対象には、その発達段階に応じた啓発ができればいいと考えている。

○委員

家でも本を読ませているが、子どもが悪いことを知ってしまうことも怖い。あまり突っ込ま

れた教育をされると難しいと感じた。

○委員

文科省が「いのちの安全教育」として、子どもたちが性暴力の被害者にも加害者にもならな

いための動画等も出しているので、今後は学校の中でそういう研修が進むと思う。私たち市民

も知っていく必要があると思う。

さんぴあでもＳＤＧｓ講座や基礎講座などを設けているので、そういった講座に参加し、一

緒に考えてほしい。

■ 事務連絡、その他

事務局から、次回の審議会の開催予定について説明した。

■ 閉会


